

Stellungnahme

Eingebracht von: Koinegg, Martin

Eingebracht am: 17.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren, aufgrund der Tatsache, dass es sich bei der Weltweit ausgerufenen "Pandemie" um kriminelles Verhalten der Einzelregierungen handelt, brauchen wir sicher keine von Grund auf faschistische und totalitären Gesetzesänderung. Für mich als Österreichischen Staatsbürger stellt sich eigentlich nur noch die Frage ob die momentan regierenden Politdarsteller kriminell oder unter-begabt und somit in jedem Fall abzulösen sind. Wenn man bedenkt wie offensichtlich der Betrug an der Bevölkerung mittlerweile zu Tage tritt, bin ich guten Mutes, dass nun auch die naivsten Charaktere auf die Barrikaden gehen werden. Für die Politdarsteller sehe ich nur einen Weg, nämlich den durch die Gerichtsbarkeit mit anschliessendem Freiheitsentzug.

Mit nicht ganz so freundlichen Grüßen,

Martin Koinegg